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本报讯（郑州晚报记者 李爱琴）
昨日上午，党的群众路线教育
实践活动省委第一督导组组
长、省政协副主席、党组副书记
靳绥东带领督导组成员，到我
市调研教育实践活动开展情
况。市委常委、宣传部部长王
哲陪同调研。

省委督导组一行来到市委
教育实践活动领导小组办公
室现场指导工作，并与活动办
领导干部围绕教育实践活动
开展情况、开展好教育实践活
动的意见建议等内容进行座

谈交流。据了解，我市第二批
群众路线教育实践活动共有
115 家单位参与，涉及16182个
基层党组织、43 万多名党员，
市委专门成立了教育实践活
动领导小组和办公室，下设
综合组、督办组等 6 个组，抽
调 102 名科级以上党员领导
干部组成 18 个督导组，分别
对县（市）区、市直单位、市管
高 校 、国 有 企 业 等 进 行 督
导。目前，整个活动正按照
省委、市委的统一部署，健康
有序地向前推进。

在听取了我市第二批群众
路线教育实践活动的汇报后，
靳绥东表示，郑州市在开展教
育 实 践 活 动 方 面 做 到 了 预
热 早 、认识高、准备足、思路
清，取得了明显成效。

他还强调，在下一阶段的
活动中，要继续聚焦“四风”，查
摆问题，有针对性地进行整改，
通过过细工作，掌握实情；当好
参谋，及时督导；把握节奏，抓
好落实；注重研究，抓好典型；
扎实开展好教育实践活动，切
实提高活动的实效。

省委督导组指导我市
群众路线教育实践活动

本报讯（郑州报业集团记者
张乔普 刘招）昨日上午，我市
召开全市新型工业化大会。
会议贯彻落实国家、省、市有
关会议精神，总结2013年全市
新型工业化工作，安排部署今
后一个时期及 2014 年重点工
作，进一步动员全市上下，加
快全市新型工业化进程，促进
郑州都市区建设。

市委副书记、市长马懿出
席会议并讲话。

市领导孙金献、王跃华、

王广灿、马健、崔凡，市政府秘
书长王春山等出席会议。

2013 年，全市工业总量持
续提升，全部工业增加值完成
3100 亿元，规模以上工业完成
增加值2858亿元，居全国35个
大中城市前列，中部六省省会
城市第二位；招大引强成果丰
硕，通过开展大招商活动，全市
共签约主导产业项目286个；工
业结构明显优化，七大工业主
导产业完成增加值1932亿元；
工业投资稳中有升，全年完成

工业投资1378亿元，创历史新
高；企业实力显著增强，销售收
入超百亿企业达11家；信息化
建设步入新阶段。会议明确我
市2014年新型工业化工作主要
预期目标是：规模以上工业增
加值增长 12%以上；工业项目
投资完成1600亿元；战略支撑
产业和战略性新兴产业占全市
工业的比重提高两个百分点；
确保完成省、市下达的工业节
能降耗目标任务。
（相关报道见AA06版）

马懿出席全市新型工业化大会并讲话
郑州工业今年拟投资1600亿创新高

本报讯（郑州报业集团记者
成燕）昨日，郑州航空港经济综
合实验区党工委召开党的群众
路线教育实践活动基层党组织
书记座谈会，听取 12个办事处、
4个村支部及部分企业党组织书
记就如何学习弘扬焦裕禄精神、
更好推动教育实践活动开展提
出建议。市委副书记、郑州航空
港经济综合实验区党工委书记胡
荃要求，党的群众路线教育实践活
动是我们转变作风、干好工作的
重要抓手，今年是实验区建设提
速之年，各级各部门须争分夺秒，
拼尽全力，抢占制高点，推动实验
区大建设、大发展、大跨越。

按照部署，在第二批党的群
众路线教育实践活动中，该实验
区将分别在基层党组织书记、执
法监管部门和窗口服务行业干
群、重点项目建设单位负责人、
挂职锻炼干部及三级人大代表
和政协委员等 5 个层面召开座
谈会，征求意见建议。

座谈会上，新港办事处、郑
港办事处等 20 多位基层党组织
书记分别就各自具体工作和学
习体会，提出中肯建议。大家
普遍认为，开展教育实践活动
应与推动郑州航空港提速发展
紧密结合，在工作中真正践行
先行先试。

郑州航空港区召开基层书记座谈会

争分夺秒提速郑州航空港发展

本报讯（郑州报业集团记者
张乔普 黄永东）昨日上午，我
市召开全市安全生产工作会
议。会议全面贯彻落实全国、全
省安全生产工作会议精神，回顾
总结2013年全市安全生产工作，
分析研究当前安全生产形势，
安排部署2014年工作任务。

市委副书记、市长马懿出
席会议并讲话。

市领导王跃华、王广灿、
马健、崔凡等出席会议。

2013 年，在省委、省政府
和市委、市政府的正确领导
下，我市始终坚持“科学发展、
安全发展”理念，把安全生产

工作摆在全局工作的首要位
置，认真贯彻中央、国务院和
省委、省政府关于加强安全生
产工作的决策部署，齐心协
力、扎实工作，较好地完成了
各项目标任务，全市安全生产
形势持续平稳。

马懿强调，要突出重点，
强化措施，坚决防止发生重大
事故发生。要常态化开展安全
生产大检查，建立事故隐患有
奖举报制度，坚持追踪式督办，
通过一系列坚决果断的措施，
将事故隐患消灭在萌芽状态；
要努力夯实安全生产基层基础
工作，突出基层监管队伍建设、

突出制度机制建设、突出重点
领域、突出保障体系建设，进
一步夯实安全生产基础。

马懿要求，要加强领导，
强化责任，确保安全生产各项
要求不折不扣落到实处。要
切实强化组织领导，建立健全
各级安全责任制，严肃追究事
故责任，要坚持科学发展、安
全发展理念，居安思危、团结
协作、务实重做，确保我市安
全生产形势持续稳定好转。

会上，各县（市）区和市直
有关部门负责人向市政府递
交了 2014 年安全生产目标管
理责任承诺书。

本报讯（郑州报业集团记者
李颖）昨日上午，全市县处级
领 导 干 部 学 习 贯 彻 习 近 平
总书记系列重要讲话和十八
届三中全会精神集中轮训班
暨 2014 年 度 春 季 主 体 班 开
班。市委副书记、市委党校
校长王璋出席开学典礼，并以

“把培育、弘扬和践行社会主
义核心价值观落到实处”为题
作主题报告。

市委常委、组织部长高建慧

主持开学典礼。
王璋在报告中结合我市

正在开展的党的群众路线教
育实践活动，从三个方面阐述
如何培育、弘扬和践行社会主
义核心价值观，为全体学员上
了生动精彩一课。

王璋说，要充分认识培育、
弘扬和践行社会主义核心价值
观的重要性和必要性；要采取
重在效果的得力措施，把培育、
弘扬和践行社会主义核心价值

观落到实处，重点从五个方面
着力：一是要建设社会主义文
化强国重在唤起民族文化自
觉；二是要坚持社会主义核心
价值体系对文化建设的主导作
用；三是要用先进的多元文化
资源武装头脑；四是要寻求积
极向上的用于培育的有效载
体，尤其是党员干部要对照我
市树起的“六面镜子”时刻反
省；五是要运用标本兼治综合
互动的措施全面推进。

市委党校春季主体班开学
县处级领导干部集中轮训

本报讯（郑州晚报记者 刘德华）
昨日，省会公安机关集中学习贯
彻习近平总书记兰考讲话精神，
高标准、高质量推动全市公安系
统党的群众路线教育实践活动
深入、扎实开展。市委常委、政
法委书记、市公安局局长黄保卫
出席会议。

会 议 认 真 学 习 了 习 近 平
总书记兰考讲话精神，重点部
署了如何高标准、高质量推进
全市公安系统党的群众路线
教育实践活动；如何坚持开门

搞活动、纳入群众评价评议评
判、以民意主导警务；如何结
合教育实践活动抓好当前维
护好政治治安大局稳定和公
安队伍建设工作。

会议要求，要把学习教育活
动与当前公安中心工作结合起
来，紧紧围绕上级部署和公安中
心工作要求抓学习，以教育实践
活动的学习成果推动公安工作
的开展，坚持边学习、边工作、边
提高，确保公安工作再上新的台
阶。

全市公安机关学习贯彻习近平总书记兰考讲话精神

学习要紧密结合公安中心工作

市人大常委会学习贯彻习近平总书记兰考讲话精神

坚持把作风建设作为实践活动关键
本报讯（郑州报业集团记者 李娜）
21 日上午，市人大常委会召开
专题党组会议，传达学习习近平
总书记在兰考调研时的讲话精
神和吴天君《在市级党员领导干
部党的群众路线教育实践活动
集中学习时的讲话（摘要）》；对
照市委征集到的 9 大类 56 条意
见、建议和市人大常委会先行调
研的 3 大项 29 个问题及人大常
委会各委室提出的 22 条建议，
集体查摆问题，深入查摆个人在

“四风”方面存在的突出问题。
市人大常委会主任白红战，

副主任周长松、舒安娜、赵武安、

张学军、王广灿，秘书长王福松
出席会议。

会议指出，开展党的群众路
线教育实践活动和弘扬焦裕禄
精神，要坚持把学习理论，特
别是学习习近平总书记系列
重要讲话精神贯穿教育实践
活动始终；要坚持以总书记重
要讲话精神为指导、推动常委
会教育实践活动扎实有效开
展；要坚持把弘扬焦裕禄精神
作为一条红线贯穿教育实践活
动全过程；要坚持把作风建设作
为教育实践活动的关键环节来
抓；要坚持边学边改。

本报讯（郑州报业集团记者
聂春洁）昨日上午，市委办公厅
举行党的群众路线教育实践活
动专题报告会。报告会邀请省
委党校教授胡隆辉做主讲人，以

“坚持群众路线 为民务实清廉”
为主题作专题报告，号召党员干
部把学习焦裕禄精神与贯彻群
众路线相结合，做为民务实清廉
表率。

胡隆辉在报告中讲到，面对
当前世情、国情、党情、民情不断

出现的新变化，开展党的群众路
线教育实践活动，是保持党的先
进性、纯洁性，巩固党的执政基础
和执政地位的必然要求。此次群
众路线教育实践活动把主要任务
聚焦在作风建设上，集中解决形
式主义、官僚主义、享乐主义、奢
靡之风等“四风”问题，体现了我
党对解决好人民群众所思所盼问
题的坚定决心。胡隆辉认为，践
行焦裕禄精神，就是践行群众路
线，做为民务实清廉表率。

市委办公厅举行党的群众路线教育实践活动专
题报告会

常思贪欲之害 常修为政之德


